

Skirennen der Boltig-Gwärbler



Für die Gewinner beim Gewerberennen hat sich der Einsatz und auch die Zusammenarbeit gelohnt.

Am Sonntag, 5. März 2017 starteten bei schönem Wetter 34 «Boltig-Gwärbler» aus elf Betrieben zum jährlichen Gewerberennen auf dem Jaunpass.

Dass das Boltig-Gwärbler Synergien optimal nutzt, zeigte sich auf der Piste. So startete die Coiffeuse mit dem Transportunternehmen. Diese Gruppe holte sich dank gewohntem Fahrtempo oder den schnittigen Frisuren glatt den Sieg. Jedoch kam es dieses Jahr erstmals nicht nur auf das skifahrerische Können an, denn nach dem Rennen konnte manch einer oder eine dank ruhiger Hand und scharfem Auge wertvolle Bonussekunden rausschiessen. Bei einem Fondue im Hotel des Alpes,

folgte die mit Spannung erwartete Rangverkündigung.

Ein grosser Dank an die Sportbahnen Jaunpass AG und die Skischule Jaunpass. **SILVIA BICHSEL, OK**

Auszug aus der Rangliste

Gruppen: 1. Coiffeur Chopfsach / Ginggen GmbH; 2. Gempeler Baggerbetriebe; 3. Gemeinde / Kirchgemeinde / Niederhauser Holz.

Herren: 1. Jürg Niederhauser (Niederhauser Holz); 2. Alain Poschung (Skischule); 3. Adrian Moser (Kirchgemeinde).

Damen: 1. Marina Maurer (Coiffeur Chopfsach); 2. Regula Dänzer (Bichsels Einkaufsecke); 3. Regula Niederhauser (Niederhauser Holz).

Nachwuchsgwärbler: 1. Angelo Dänzer; 2. Jana Dänzer; 3. Lucca Dänzer.